
  

 

 

 

  

 

  
１０月１５日（火）に後期がスタート。終業式では、代表の児童生徒が、前期を 

振り返り、それぞれに頑張ったことを伝えました。また、課題についても考えるこ 
とができ、後期の目標につなげています。目標達成できるように、一人一人粘り強 
く、互いに励まし合いながら頑張ってほしいと思います。 
 １０月２０日（日）、⽮部村合同体育祭が開催されました。本年度から、⽮部保 
育園も加わり、⽮部清流学園＆⽮部保育園＆⽮部村の合同体育祭となりました。競 
技内容が増えたこともあり、昼食をはさんでの開催で、⽮部村が熱く燃えた一日と 
なりました。９年生や旧清流会執⾏部は、夏休みから体育祭に向けてスローガンを 
考えたり、清流会種目内容を考えたり準備を進めてきました。また、前期課程児童 
は「清流ソーラン 2024」を成功させようと必死で練習してきました。 
全体練習終了後には、毎回リーダー会を⾏い、練習を振り返り、全体練習をよりよ 
く進めていこうと意⾒を出し合っていました。それらの努⼒は、当日の懸命な⼦ど 
も達の姿に現れていたのではないでしょうか。体育祭を通して、自分の役割に責任 
を果たすことに喜びを感じていたと思います。頑張った⼦ども達に、励ましの⾔葉 
をかけていただければ幸いです。 
 
 
 
 

 

 
  

 

重点目標   目標に向かって粘り強く取り組む児童生徒の育成 

善遊善学 

令和 6 年 10 月 23 日  文責 古川 志乃 

学校教育目標 ふるさと矢部を愛し、未来を拓く学力と健康な心と体をもち、共に伸びる    
 児童・生徒の育成～学校地域家庭をつなぐ「総がかりの教育」の推進～ 

「矢部村合同体育祭」開催 １０月２０日（日） 

矢部清流学園 
学校だより ８号 

【第５１回 矢部村合同体育祭スローガン】 

「一 笑
いっしょう

懸命
けんめい

  〜笑顔あふれる楽しい体育祭にしよう〜」 
・みんなに、楽しんで体育祭に参加してほしい。 

・笑顔が絶えない体育祭にしたい。 

・みんなに全力で体育祭に取り組んでほしい。 
 

スローガンに

込めた思い 

【第５１回 矢部村合同体育祭リーダー】 
 
実行委員 江田寛汰、内藤悠来、中司茉那（９年）、河野爽葵（８年） 

 
紅組団長 栗原煌太（９年）     白組団長 野中美遥（９年） 
紅組副団長 栗原瑞（６年）     白組副団長 仁田原匡貴（６年） 
紅組リーダー 栗原真優（４年）   白組リーダー 中島銀侍郎（４年） 

 

 
放送・広報委員会が「清流学

園ニュース」を発行し、体育

祭の紹介をしています。 

お知らせ  12 月 8 日（日）学習発表会 

本年度の「学習発表会」は１２月８日（日）９：３０～１２：００頃の開催を
予定しています。本年度は、矢部地区青少年育成会の支援事業としての開催で、
保護者のみならず、矢部のみなさんをお招きして子ども達の学習成果を発表しま
す。たくさんの方々に観に来ていただきたいと思っています。詳細については、
後日案内状を配布いたします。たくさんのご参加をお待ちしています。 
また、同日、岩戸山歴史文化交流館 いわいの郷で「矢部マルシェ in 岩戸山」

が開催されますが、その会場で、矢部清流学園での教育活動の様子を紹介したり
９年生による「矢部 PR 活動」を行ったり（15:00 発表予定）します。併せて、足
を運んでいただければ幸いです。 
 

 前期課程児童による「清流ソーラン２０２４」 

 応援リーダーによる選手宣誓 

 清流会種目 Smile for you ! 

 入場行進 役割（係活動等）を責任もって実行！ 
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善学科の児童・生徒は、１０月４日（金）、キャリア教育学習会「みんなで語ろ
う！矢部の魅力と体験活動…」に取り組みました。これまで体験活動等で関わり、
かつ矢部とつながる方々に来校いただき、意見交流を中心に充実した時間を過ごす
ことができました。本活動の主旨を理解いただき、ご協力いただきました GT の皆様
に心から感謝申し上げます。 

キャリア教育学習会   善学科児童・生徒  5～9 年生  

「みんなで語ろう！矢部の魅力と体験活動･･･」10 月 4 日（金） 
始業式終了後、新清流会執行部の認証式を行いました。選挙管理委員が一人

ずつ呼名をし、校長より認証書が手渡されました。そして、一人ずつ、清流会
活動に対する抱負を語りました。 
また、昨年度から本年度にかけて、この清流会組織を見直してくれた検討委

員の中司茉那さん、河野爽葵さんには、新清流会会長（江田隼汰さん）から感
謝状が手渡されました。よりよい形で、新清流会執行部が動き出したのも二人
のおかげです。ありがとうございました。 
新清流会執行部のみなさん、きついこともたくさんあるでしょう。しかし、

役員同士支え合いながら、全体のために尽くすことへの喜びを一つ一つ味わっ
ていってください。期待しています！ 

 
本年度も田島冨士雄さん、栗原裕典さんより、新米をいただきました。早

速、給食でおいしい新米を味わっています。新米の香りは食欲を増します！ 
本年度も、昇盛会のみなさんより、教育活動に活用してくださいと寄付金を

賜りました。 
地域の方々に多くの支援をいただき、本校の教育活動を充実させることがで

きています。「地域とともにある学校」これからも、子ども達の活躍が矢部の
方々に元気を与えられるよう頑張ります！ 本当にありがとうございました。 

【児童・生徒感想より】 ～ 一部抜粋 ～ 
 
・どの職業の方も、「ありがとう」と言われることが一番うれしいことだと話され、

やはり、みなさん一緒なのだとわかりました。私も、しっかりこれからのことにつ
いて考えていきたいです。               （５年 愛佳さん） 

・心に残ったことは、あきらめずに努力することが大切だということです。自分も、
「やりたい」と思ったら、全力で行動していきたいと思います。 

（６年 閃昊さん） 
・警察官はあやしい人がいないか等、考えながら見回りをして、あやしい人がいたら

すぐに駆け寄るところがかっこいいし、ゆいのもりの方の話からは、常に相手の人
の気持ちを考えて話すことが大事だと思いました。自分もこれから、相手を大事に
した行動を心がけていきたいです。           （７年 優成さん） 

・「かっこいい」と思ったことを目標にして、努力をし続け夢をかなえられたことが
心に残りました。仕事の中で楽しいことやうれしいことは、誰もが「ありがとう」
と他の人から言われることだと話され、また、相手の気持ちを考えて行動すること
が大切だと言われました。自分がどうされたらうれしくなるのかを考え、人と話す
ときの話し方（目線を合わせる）も気をつけたい。  （８年 アトレイユさん） 

・いつも身近にあって、実際に見たり体験したりしてきた職業でも、知らないことが
たくさんあって、新しくそれを知ることができたので、とても勉強になりました。
「夢をもって、それに向かって努力することが大切」というお話があり、私も、そ
の言葉を意識して、今後の進路選択に生かしていきたいと思いました。 

（９年 美遥さん） 

清流会交代式  10 月 15 日（火） 

【新清流会執行部】  

清流会会長 江田隼汰（７年）  清流会副会長 河内結衣（７年） 

学習図書専門委員長 栗原心遥（７年） 放送広報専門委員長 入部七海（７年） 

環境美化専門委員長 河野爽葵（８年） 健康給食専門委員長 栗原蒼介（７年） 

ありがとうございます！ 

【第１部】 活動紹介、自己紹介 
五條元滋さん（老松天満宮 宮司）、 
下川喬さん、國武慎矢さん（特別養護老人ホーム ゆいのもり） 
高山和久さん（秘境杣の里渓流公園 事務局長） 
木谷風雅さん（八女警察署 矢部駐在所） 
山下司さん（八女東消防署 矢部分署） 
 

【第２部】 「みんなで語ろう！矢部の魅力と体験活動…」 
意見交流（質問＆語り合いタイム）グループ別でローテーションしながら対話 

大杣公園祭 10 月８日（火） 

「次世代につなぐ南北朝遺産講演会」 10 月 12 日（土） 

１０月８日（火）、良成親王の御陵墓の前で、 
厳粛かつ盛大に大杣公園祭が執り行われました。 
南朝方の最後の拠点となった大杣の地（矢部の 
御側）。688 年前からつながる歴史を感じながら、 
８年生も、修学旅行で吉野を訪問するので、事 
前学習を兼ねて、この大杣公園祭にスタッフと 
して参加しました。 
１０月１２日（土）、市制７０周年の記念イベント「南北朝歴史講演会 御征

西将軍宮良成親王について」の開会式にて、本校前期課程児童による「公卿
唄」と８年生（現９年生）による修学旅行での吉野さくら学園との交流につい
て、動画で紹介しました。この動画を作成してくれたのは、本校卒業生の映像
クリエーター砂川浄さんです。ご協力ありがとうございました。 


